

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Domingo, 14 Enero 2024 23:21

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 214

---



La conclusión del estudio hidrológico de las cuencas que conducen los escurrimientos hasta el humedal de La Coloma, para reactivar los flujos superficiales de agua hacia sus ecosistemas constituye uno de los principales resultados del proyecto Mi Costa en Pinar del Río

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Domingo, 14 Enero 2024 23:21

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 214

---

durante el 2023, así dio a conocer su coordinador provincial, el doctor en Ciencias Jorge Ferro Díaz, en vísperas del Día de la Ciencia Cubana, este 15 de enero.

Según informó, la investigación reveló que las acciones rehabilitadoras no implicarán daños ambientales adicionales; por el contrario, favorecerán el estado de los manglares y el bosque de ciénaga, que por años han sufrido impactos adversos de las acciones humanas y de los devastadores huracanes.

Otro de los logros científicos fue la evaluación de los riesgos de la biodiversidad, desarrollada por reconocidos profesionales del Centro de Investigaciones y Servicios Ambientales Ecovida y de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico de Pinar del Río.

“Se aportaron suficientes elementos para catalogarlos como bajos, y se diseñaron las medidas para llevarlos al mínimo, a partir de mecanismos de monitoreo desde el punto focal de salvaguardas ambientales y sociales”, explicó.

Durante el pasado año, “Mi Costa”, además, inauguró y puso en funcionamiento los Centros de Creación de Capacidades de los municipios de Pinar del Río, Los Palacios y Consolación del Sur, junto a un aula anexa en La Coloma.

“Desde esos espacios se organiza la implementación del proyecto, se ofrece capacitación y gestión de conocimientos e información.

“Es un enfoque novedoso, en el que la creación y aplicación científica constituyen la base para demostrar que la resiliencia al cambio climático a través de la adaptación basada en ecosistemas es una estrategia viable y dinamizadora para avanzar en la Tarea Vida”, aseguró el experto.

**Por: Ramón Crespo Hernández**

## Destacan en Pinar del Río resultados científicos del proyecto internacional Mi costa

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Domingo, 14 Enero 2024 23:21

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 214



# Destacan en Pinar del Río resultados científicos del proyecto internacional Mi costa

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Domingo, 14 Enero 2024 23:21

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 214



Foto/ Naturaleza Secreta

Foto/ Naturaleza Secreta

## Destacan en Pinar del Río resultados científicos del proyecto internacional Mi costa

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Publicado: Domingo, 14 Enero 2024 23:21

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 214

---



Foto/ Naturaleza Secreta